
Acta de la Junta de Directores de Biblioteca de la Universidad Complutense 
de Madrid celebrada el día 18 de septiembre de 2007, entre las 10:00 y las 
12:15 horas, en el Salón de Actos de la Biblioteca Histórica “Marqués de Valdecilla” 
(C/ Noviciado, 3) con la asistencia de los funcionarios que se relacionan al margen: 
 
Ricardo Acebes Jiménez, Jefe del 
Servicio de Gestión de las Colecciones 
Carmen Antón Luaces, Directora de 
la Biblioteca de la E.U. de Estadística 
Cristina Arbós Ayuso, Subdirectora 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Filosofía 
Raquel Benito Alonso, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. de 
la Información 
José Antonio Berbes Cardós, Jefe 
del Servicio de Evaluación de Procesos 
y Centros 
Isabel Carreira Delgado, Directora-
Coordinadora de la Biblioteca de la 
Facultad de Geografía e Historia 
Isabel Costales Ortiz, Directora-
Coordinadora de la Biblioteca de la 
Facultad de Derecho 
Juan Carlos Domínguez Martínez, 
Director-Coordinador de la Biblioteca 
de la Facultad de Medicina 
Hortensia Esteve Rey, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Geológicas 
Emilio Fernández González, 
Director-Coordinador de la Biblioteca 
de la Facultad de CC. Matemáticas 
Fco. Javier Fernández Iglesias, 
Director de la Biblioteca de la Facultad 
de Psicología 
Mª Cristina Gállego Rubio, 
Coordinadora de Secretaría Técnica y 
RR.HH. de la Biblioteca (Secretaria) 
Alfonso García Gómez, Subdirector 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Farmacia 
Javier Gimeno Perelló, Coordinador 
de calidad e Innovación 
Javier Gómez López, Director del 
Área de Documentación del DEIC 
Mª del Carmen Hernández Zapata, 
Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Físicas 
Carmen Horta, Subdirectora-
Coordinadora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Económicas y 
Empresariales 
Mª Dolores Illanas Duque, 
Directora de la Biblioteca de la E.U. de 
Trabajo Social 

 
El Director de la Biblioteca abre la 
sesión y después de dar la bienvenida 
a los asistentes pasa a tratar el 
primer punto del orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación, si 
procede, del acta de la Junta de 
Directores del día 27 de junio de 
2007 
Al no haber ninguna rectificación el 
Acta queda aprobada. 
 
2. Informe de los Centros 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Geológicas informa 
que ya se han terminado las obras de 
seguridad del centro. La Sala de la 
Biblioteca se ha ampliado y se ha 
formado una mediateca. 
 
La Directora-Coordinadora de la 
Biblioteca de la Facultad de 
Geografía e Historia informa que el 
día 17 de septiembre empezaron las 
obras de limpieza del lucernario de la 
Biblioteca, lo que ha llevado a cerrar 
las salas de libre acceso al público, 
aunque los servicios se siguen dando 
con normalidad. 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
E.U. de Trabajo Social informa que 
la Escuela ha ampliado el espacio y, 
aunque, todavía, es insuficiente, ya 
no están tan agobiados. 
 
El Director de la Biblioteca de la 
E.U. de Estudios Empresariales 
informa que en su biblioteca han 
sustituido las ventanas, por lo que 
hubo que cerrar esos días. Respecto a 
la apertura extraordinaria, informa 
que no hay novedades y que sólo se 
han producido pequeños incidentes en 
la ordenación de los fondos. 
 
La Subdirectora-Coordinadora de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Económicas y Empresariales  
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Mª Ángeles Lacasa Otín, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Odontología 
Elvira Lázaro Godino, Directora de 
la Biblioteca de la Escuela de 
Relaciones Laborales 
Ana Liter Mayayo, Directora de la 
Biblioteca de la Facultad de Educación 
José Antonio Magán Wals, Director 
de la Biblioteca(Presidente) 
Pilar Martínez González, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Filología 
Miguel Ángel Martínez Santos, 
Director de la Biblioteca de la E.U. de 
Estudios Empresariales 
Aurora Miguel Alonso, Adjunta para 
el Desarrollo de Proyectos 
Manuela Moreno Mancebo, 
Subdirectora de Servicios Técnicos y 
Adquisiciones 
Ángeles Morillas López, Jefa del 
Servicio de Desarrollo Tecnológico y 
Sistemas 
Cristina Ortiz Díez de Tortosa, 
Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de Veterinaria 
Juan Fco. Ramos Sánchez, Jefe del 
Servicio de Acceso al Documento 
Manuel Ruiz de Elvira Serra, 
Subdirector de Coordinación 
Bibliotecaria 
Alicia Sánchez Hontana, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Biológicas 
Mª Jesús Santurtún de la Hoz, 
Directora de la Biblioteca de la E.U. de 
Óptica 
Fuencisla Sanz Luengo, Directora 
de la Biblioteca de la E.U. de 
Enfermería, Fisioterapia y Podología 
Eugenio Tardón González, 
Subdirector de Sistemas de 
Información Bibliográfica 
Adela Tercero Jiménez, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Químicas 
Ángeles Vian Herrero, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de Bellas 
Artes 
Marta Torres Santo Domingo, 
Directora de Proyectos de Patrimonio 
Bibliográfico y Extensión Bibliotecaria 
y Directora de la Biblioteca 
Hca.”Marqués de Valdecilla”  
 

informa que se ha cambiado la 
mediateca y en su lugar se ha ubicado 
una zona de acogida y de formación 
de usuarios. Todo ello ha provocado 
algunas transformaciones y cambios 
de infraestructuras. 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Biológicas informa 
que en su centro las obras de 
seguridad están prácticamente 
terminadas, sólo quedan por dar 
algunos pequeños retoques en la 
biblioteca. Dice que, en general, todo 
el edificio ha quedado muy bien. 
 
La Directora de la Biblioteca 
Histórica “Marqués de Valdecilla” 
informa sobre la exposición Arte, 
Ciencia y Naturaleza. Animalística. 
Diálogo a través de la historia que ha 
realizado la Biblioteca Histórica en 
colaboración con el grupo de 
Investigación de la Facultad de Bellas 
Artes de la UCM, Arte, Ciencia y 
Naturaleza que lleva a cabo un 
proyecto de Animalística. Dicha 
exposición se inauguró el pasado día 
11 de septiembre y estará hasta el día 
8 de octubre, fecha en la que se 
desmontará para instalar una nueva 
exposición sobre la biblioteca del 
doctor Francisco Guerra.  
 
Sobre esta colección informa que ya 
se ha catalogado en su totalidad, lo 
que ha supuesto la realización de 
4.300 registros bibliográficos. 
 
El Director de la Biblioteca finaliza 
este punto del orden del día dando la 
enhorabuena a los directores por 
todas las realizaciones que han 
expuesto. Asimismo, señala que en 
los próximos 4 años el parte de obras 
va a ser muy extenso, pues así lo es 
el del Rectorado con ayudas de la 
Comunidad de Madrid. 
 
3. Informe de la Dirección 
 
El Director se refiere en primer lugar a 
las actividades de la BUC, que se 
manifiestan de la siguiente manera:  
- La exposición a la que ya se ha 
referido la Directora de la Biblioteca 
Histórica.
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Manuel Vilariño Pardo, Director de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. de 
la Documentación 
 
Excusan su asistencia: 
Marina Arana Montes, Jefa del 
Servicio de Proceso Técnico y 
Normalización 
Antonio Calderón Rehecho, Jefe del 
Servicio de Información y Apoyo a la 
Docencia e Investigación 

 
 

- El Curso de Verano de El 
Escorial, que se ha 
caracterizado por el nivel 
altísimo de participación de los 
asistentes. 

 
- Presencia de la BUC en el 73 

Congreso y Asamblea General 
de la IFLA (Durban, Sudáfrica). 
En este punto quiere dar las 
gracias al Jefe del Servicio de  

 
Información y Apoyo a la Docencia e Investigación que ha participado en este 
Congreso y que ha actuado como Secretario de la Sección de Alfabetización en 
Información y que formará parte del Comité Ejecutivo de la IFLA. 

 
- Participación en una reunión en Michigan (USA) de bibliotecas participantes en el 

proyecto Google. La BUC estuvo representada por la Directora-Coordinadora de la 
Biblioteca de la Facultad de Derecho y la Jefa del Servicio de Edición Digital y Web 
que han elaborado un informe que presentarán en la próxima Junta, dado que han 
visitado también algunos CRAIS. 

 
La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Derecho dice 
que estuvieron a finales del mes de julio y aprovecharon para visitar bibliotecas de 
Chicago y de Michigan y han realizado un informe de las cosas más interesantes 
que incluye fotografías. 
 
Respecto a la reunión de Google dice que fue muy técnica y que la BUC tuvo muy 
buena acogida por las personas de Google y por los participantes de otras 
bibliotecas europeas, como por eje. Gante y Baviera. 

 
- El Director informa que La BUC , también va a tener presencia en un coloquio 

internacional en la Universidad  de Veracruz (México), pues el Jefe del Servicio de 
Información y Apoyo a la Docencia e Investigación va a asistir al mismo. 

 
- Asimismo, el Director dice que la Adjunta para el Desarrollo de Proyectos 

coordina varias actividades, por lo que le pasa la palabra para que informe de las 
mismas. Ésta Informa de las actividades que está coordinando. Así, dice que a 
través del Decano de la Facultad de Farmacia se pusieron en contacto con la BUC 
una biblioteca digital de Filipinas (Filipiniana.net), pues querían digitalizar los libros 
que la BUC tuviera de Filipinas y sobre Filipinas. Hubo una primera reunión en la 
que asistieron ella misma, la Directora de la Biblioteca Histórica, la Directora de la 
Biblioteca de la Facultad de Farmacia y el encargado de temas culturales de la 
Embajada de Filipinas. Se acordó como primer paso realizar unos listados de libros. 
Ya se le ha enviado un listado con libros del siglo XIX de temas de Filipinas (en total 
127 libros, muchos de los cuales se refieren a las realizaciones de España en 
Filipinas). Un segundo paso será hacer un catálogo más amplio y en octubre 
mantener otra reunión con el director de Filipiniana.net. 

 
También, informa que ha participado con una comunicación en un congreso que ha 
tenido lugar en El Escorial en el que se presentaba el patrimonio histórico de la 
Universidad Complutense procedente de los jesuitas (cuadros y demás objetos 
artísticos), Entregará las correspondientes separatas a la Biblioteca Histórica y a la 
Biblioteca de Trabajo. 
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A continuación, el Director informa sobre equipamientos. En este punto dice que durante el 
mes de julio se estuvieron haciendo las tramitaciones, aunque cree que la entrega del 
equipamiento llegará más tarde. 
 
En lo que se refiere al Plan Estratégico 2007-2009, informa que se organizarán en la 
Biblioteca Histórica dos jornadas de trabajo, como se hizo el año pasado. Una jornada será 
con los miembros de las comisiones técnicas, sobre todo para trabajar en los manuales de 
procedimiento. Ya se está trabajando en estos documentos, pero hay que finalizarlos. Para 
ello, una vez, elaborados los borradores, serán revisados por los directores.  
 
También, habrá otra jornada para trabajar sobre el proceso de indicadores y cargas de 
trabajo. En este tema se ha venido trabajando por un grupo de trabajo coordinado por la 
Directora-Coordinadora de la Biblioteca de CC. Económicas y Empresariales, pero hay que 
retomar el tema, para actualizar y revisar lo realizado hasta el momento. Este proceso 
debe partir de los centros. 
 
El Director informa de la jubilación de D. Manuel Oliva Hernández, Director de la Biblioteca 
de la Facultad de Filosofía y quiere que conste en acta el agradecimiento de toda la Junta 
por la labor que ha realizado no sólo al frente de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía 
sino, en general, en la BUC. 
 
La Subdirectora de la Biblioteca de la Facultad de Filosofía informa que Manuel Oliva 
le ha encargado que transmita un abrazo colectivo de su parte a todos los miembros de la 
Junta. 
 
A continuación, para informar sobre los temas de personal, el Director pasa la palabra al 
Subdirector de Coordinación Bibliotecaria. 
 
El Subdirector informa en primer lugar sobre el Concurso que ha afectado a más de 80 
personas y por tanto, ello ha repercutido en el servicio de las bibliotecas. Considera que ha 
sido positivo el hecho de ofertar todas las plazas y pide paciencia ante los efectos que se 
van a producir. 
 
Asimismo, informa que a petición de las bibliotecas se ha aplazado la fecha de toma de 
posesión hasta el 1 de octubre. En el mes de julio tomaron posesión los auxiliares de las 
plazas del grupo D, como consecuencia del concurso, pero el proceso se hizo a medias, 
puesto que no se cubrieron las vacantes que dichos auxiliares produjeron en los centros de 
procedencia. Se está tratando de paliar esta situación. También tomaron posesión los 15 
auxiliares, provenientes de las oposiciones, produciéndose en este caso el mismo efecto. 
 
Respecto a la toma de posesión de los Técnicos Auxiliares (grupo C) provenientes de las 
oposiciones, que está pendiente de producirse desde el mes de marzo de 2006, informa 
que se hará en breve, puesto que ya se les ha enviado la lista de plazas para que elijan. 
Todas estas plazas son de tarde. 
 
En lo que se refiere al concurso de resultas, éste debería haberse realizado de forma 
inmediata a la resolución del concurso interno, y como no ha sucedido así, piensa que se 
va a retrasar e, incluso, puede no llevarse a cabo. 
 
A continuación, informa sobre las Oposiciones. Dice que la oposición de Facultativos se va 
a concluir ya y que la de Ayudantes va a tener lugar de forma inminente, pues el primer 
ejercicio es el próximo día 23 de septiembre. 
 
Finalmente, se refiere al Reglamento, diciendo que se va a proceder a hacer un desarrollo 
institucional del Reglamento, pues habrá que nombrar a nuevos miembros de la 
Subcomisión de Reglamentos de la Comisión de Biblioteca para trabajar sobre las Normas 
de Sala y Préstamo y las de Préstamo Interbibliotecario. 
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La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Derecho pregunta si la 
totalidad de las plazas del grupo C van a ser de tarde. El Subdirector le contesta que, en 
efecto, las 36 plazas ofertadas son de tarde, aunque sabe que hay vacantes de mañana. 
Añade, que la selección de plazas ofertadas se ha hecho de forma equitativa. 
 
En cuanto a los Becarios-Colaboradores, el Subdirector pasa la palabra a la Coordinadora 
de Secretaría Técnica y RR.HH. para que informe del tema. Esta dice que, actualmente 
hay aproximadamente 30 bajas que no se pueden cubrir puesto que no hay becarios. Se 
ha agotado la lista de reserva. 
 
Se han publicados las dos nuevas convocatorias, una de 5 horas y otra de 3 horas, por lo 
que ruega que se les de la mayor difusión en los centros. 
 
A continuación, el Director pasa la palabra a la Subdirectora de Servicios Técnicos y 
Adquisiciones para que informe sobre gestión de las colecciones. La Subdirectora dice 
que desde la última Junta no se ha producido ningún hecho relevante del que informar a la 
Junta, pero ruega a los asistentes que si tienen alguna pregunta al respecto la hagan 
saber.  
 
La Directora de la Biblioteca de la E.U. de Trabajo Social pregunta sobre el envío de 
las segundas facturas de las revistas del Concurso. La Subdirectora le contesta que no se 
han enviado todavía por problemas del distribuidor, dado que aún no han salido de 
Holanda las notas de abono que hay que tramitar junto con las facturas. 
 
Asimismo, dice que tampoco se ha enviado el presupuesto previsto para las revistas de 
2008, aunque se puede calcular con la subida aproximada del 8% que se establece como 
tope anual de incremento para la renovación. 
 
El Director, pasa a informar sobre un tema que le preocupa y es el referido a la semana de 
bienvenida a la biblioteca. En este punto, le gustaría recoger opiniones de los asistentes. 
 
La Directora de la Biblioteca de la E.U. de Enfermería, Fisioterapia y Podología 
dice que en su centro no tiene demasiado éxito la semana de bienvenida, pues los 
alumnos no acuden debido a que los profesores no les incitan a ello. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Químicas, dice que, en efecto 
acuden pocos alumnos, a pesar de que la biblioteca prepara todo tipo de actividades. Este 
año, propuso al Jefe de Información y Apoyo a la Docencia e Investigación que se 
inaugurara en estas fechas la biblioteca de ocio, pero no ha podido ser. 
 
La Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones contesta que la idea era 
precisamente inaugurarla coincidiendo con la semana de bienvenida, pero el problema ha 
sido que el mobiliario no ha llegado. Estima que después de Navidad se pondrá en 
funcionamiento. Añade, que, además, los centros que iban a incorporar esta colección a la 
que ya tenían, todavía, no han realizado pedidos con cargo al presupuesto destinado a 
este fin y dice que si no se gasta este año no se puede pasar al año siguiente, es decir, se 
pierde. 
 
El Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de CC. Matemáticas dice 
que en el área de Ciencias han contactado con Elsevier para organizar alguna actividad, 
como la presentación de libros electrónicos de los que hay en periodo de prueba en este 
momento. Se va hacer una presentación el día 9 de octubre para CC. de la Salud y 
Ciencias y cree que esto puede animar a los estudiantes a ir a la biblioteca durante esta 
semana de bienvenida. 
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La Subdirectora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Económicas y 
Empresariales dice que le parece una muy buena idea utilizar con demostraciones, etc. 
los nuevos recursos y productos de información de la biblioteca. En su biblioteca, además,  
los bibliotecarios irán al aulario y presentarán el video de la BUC. En su caso cuentan con 
la ayuda inestimable del equipo decanal. En esta sesión presentan la Biblioteca, así como 
todas las novedades que la BUC haya incorporado o realizado. 
 
La Directora de la Biblioteca Histórica, dice que, además, de la semana de bienvenida, 
en la Biblioteca Histórica, la experiencia de jornadas de puertas abiertas en la Semana de 
la Ciencia, ha constituido un gran éxito. Durante estas jornadas se organizan visitas con 
público no habitual como alumnos de Institutos de Secundaria, personas mayores, etc. al 
que se enseña los depósitos, las joyas bibliográficas, el taller de restauración, etc. Es una 
experiencia buena que se puede ampliar a otras bibliotecas. 
 
Añade que la Comunidad de Madrid da mucha publicidad a estas actividades. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Veterinaria dice que en relación con el 
marketing, ella ha situado en el vestíbulo una reproducción permanente del DVD de la 
Biblioteca. Con ello siempre los alumnos aprenden algo y, además, hace esta zona más 
acogedora. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Filología dice que, en su opinión, lo 
que da mayores resultados para dar a conocer la biblioteca, junto con la formación de 
usuarios, son las exposiciones. En el caso de su biblioteca, a menudo, cuando hay un 
Congreso, Jornada, etc. se realiza una exposición relativa al mismo. Generalmente, éstas 
se publican en la prensa y tienen una gran repercusión en el usuario. 
 
A continuación, el Director pasa la palabra al Subdirector de Sistemas de Información 
Bibliográfica para que informe de los temas propios de su área.  
 
El Subdirector dice que lo más relevante es que el día 24 de septiembre se va a realizar 
en el Salón de Actos de la Facultad de CC. Químicas la presentación pública del repositorio 
del Consorcio (E-Ciencia). Por ello, dice que hay que garantizar la asistencia a este acto 
de, al menos, una persona por centro. Dicha persona puede ser elegida por el responsable 
del centro, aunque él propone que sean los Jefes de Proceso e Información de tarde. 
 
Dice que, además de la presentación, va a impartirse una conferencia sobre archivos 
abiertos.  
 
 
 
El Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de Medicina pregunta si se 
ha realizado difusión de esta convocatoria al profesorado. El Director le contesta que se 
invitará a Vicedecanos y se mandará un correo electrónico. 
 
La Jefa del Servicio de Edición Digital y Web dice que hay centros que son más activos 
en relación con el repositorio, por lo que a los profesores de estos centros se les debe 
invitar. 
 
El Subdirector informa, también, que durante los días 19 y 20 de octubre tendrá lugar el 
Workshop de Rebiun en el que participará la BUC mostrando los trabajos de diseño de los 
catálogos de la Biblioteca, una vez que tengamos la nueva aplicación. 
 
4. Ruegos y preguntas 
 
La Directora de la Biblioteca de la E.U. de Estadística pregunta sobre la entrega de la 
segunda remesa de ordenadores. El Subdirector de Sistemas de Información Bibliográfica 
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le contesta que dicha entrega estaba pendiente de que los problemas de equipamiento de 
algunos centros estuviesen subsanados. Los centros que subsanen estos problemas deben 
ponerse en contacto con los Servicios Informáticos para proceder a la entrega de los 
ordenadores. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Filología pregunta si sería posible que 
en el presupuesto de la Biblioteca General se destinase una partida para el tema de la 
limpieza en las bibliotecas de los centros. 
 
El Director le contesta que en la Universidad el tema de la limpieza es competencia de 
otra Vicegerencia, a la que asignan presupuesto para ello y no cree que de esta se pueda 
transferir dinero a la Biblioteca para estos menesteres. 
 
A este respecto, la Directora de la Biblioteca de la Facultad de Veterinaria ruega que 
se proponga a la Vicegerencia competente en el tema de la limpieza que estudie la forma 
de incluir en los contratos de la empresa de limpieza adjudicataria condiciones como las de 
aspirar el polvo, limpiar estanterías, etc. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Educación, pregunta que, con motivo 
de estar medio finalizada la obra de la nueva biblioteca de su centro se ha creado una 
inquietud sobre la dependencia de la biblioteca para estos temas de limpieza, 
mantenimiento, etc., dado que al estar en el edificio de la residencia no se sabe muy bien 
si para ello dependerán del Colegio, de la Universidad, etc. Cree que debería aclararse. 
 
El Director, le contesta que el Colegio Mayor es independiente de la Facultad y, por ello, 
no tiene nada que ver con la Biblioteca y su mantenimiento. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de Educación, también señala que en las 
nuevas dependencias se ha colocado el rótulo de biblioteca, pero al estar en otro edificio, 
considera que se debe especificar la pertenencia a la facultad o a la Universidad 
Complutense.  El Director, le contesta que no ve problema para ello. 
 
No siendo utilizado por nadie más el turno de ruegos y preguntas y antes de finalizar la 
reunión, el Director informa a los asistentes que a las 12:30 h. en el Salón de Actos tendrá 
lugar la presentación del libro de Historia de la Biblioteca de la Universidad 
Complutense que será presidido por el Rector, por lo que invita a todos a quedarse y 
asistir a este acto. 
 
El Director levanta la sesión a las 12:00 horas 
 
 
 
EL DIRECTOR DE LA BIBLIOTECA  LA COORDINADORA DE LA 
SECRETARÍA     TÉCNICA Y RR.HH. DE LA BIBLIOTECA 
 

                  
 
 
José Antonio Magán Wals    Mª Cristina Gállego Rubio 
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